

---

FDP Hanau

## **25 JAHRE ENGAGEMENT FÜR HANAU: FDP EHRT ANGELIKA OPFERMANN**

03.02.2026

---

Die FDP Hanau hat ihre langjährige Mitstreiterin Angelika Opfermann anlässlich ihres 25-jährigen Mitgliedsjubiläums in der Freien Demokratischen Partei geehrt. Seit einem Vierteljahrhundert engagiert sich Opfermann ehrenamtlich, kontinuierlich und mit großer fachlicher Tiefe für die kommunalpolitische Arbeit in Hanau.

Angelika Opfermann war von 2006 bis zu ihrer Benennung in den Magistrat im September 2023 Mitglied des Ortsbeirats Großauheim/Wolfgang und prägte dort über viele Jahre die Stadtteilarbeit maßgeblich mit. Darüber hinaus gehörte sie von 2006 bis 2011 sowie erneut von 2016 bis September 2023 der Hanauer Stadtverordnetenversammlung an. Seit Oktober 2023 ist sie ehrenamtliche Stadträtin und bringt ihre langjährige Erfahrung aktiv in die Arbeit des Magistrats ein.

Neben ihren kommunalpolitischen Mandaten ist Opfermann in zahlreichen Gremien tätig. Seit 2021 ist sie Mitglied im Aufsichtsrat der Hanauer Straßenbahn, seit 2023 im Aufsichtsrat des Hanauer Hafens. Ebenfalls seit 2023 wirkt sie wieder in der Betriebskommission Kita mit und ist qua Amt Mitglied im Förderverein des Wildparks. In der Vergangenheit engagierte sie sich zudem im Jugendhilfeausschuss, im Ausschuss für Frauen, Jugend, Soziales und Integration, im Bauausschuss sowie in der Betriebskommission von Hanau Infrastruktur Service.

Der FDP-Parteivorsitzende Henrik Statz würdigte ihr außergewöhnliches Engagement: „Angelika Opfermann verfügt über eine tiefgreifende Kenntnis nahezu aller kommunalpolitischen Themen und überzeugt durch eine außergewöhnlich hohe Zuverlässigkeit. Ihr Einsatz, ihre Sachlichkeit und ihre Erfahrung sind für unsere Fraktion und für die Stadt Hanau von großem Wert.“

Auch Bürgermeister Maximilian Bieri lobte im Rahmen der Ehrung die Zusammenarbeit im



Magistrat und hob ihre konstruktive, verantwortungsvolle Mitarbeit hervor.

Über die Kommunalpolitik hinaus ist Angelika Opfermann seit über 40 Jahren Mitglied im Ortsverein Großauheim des Deutschen Roten Kreuz, dem sie als Ehrenvorsitzende eng verbunden ist – ein weiteres Zeichen ihres langjährigen ehrenamtlichen Engagements für die Stadtgesellschaft.

Die FDP Hanau dankt Angelika Opfermann herzlich für 25 Jahre liberale Parteiarbeit und ihren unermüdlichen Einsatz für Hanau und seine Bürgerinnen und Bürger.